



## Diputados de Morena se declaran listos para aprobar nuevo paquete de reformas de Sheinbaum



El diputado Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que la bancada de Morena en San Lázaro se encuentra lista para respaldar el paquete de leyes que la presidenta Claudia Sheinbaum enviará al Congreso.

“Estamos listos para discutir y aprobar las reformas que marcarán el futuro de México. La Ley del Infonavit es solo el inicio. Desde nuestra bancada, seguimos firmes en la defensa del bienestar y la justicia social para todo el pueblo de México”, dijo.

El paquete, que incluye iniciativas clave como la reforma a la Ley del Infonavit, representa un paso decisivo para consolidar las transformaciones que México necesita, según Ávila.

“Desde Morena, estamos completamente preparados para impulsar y aprobar este paquete legislativo histórico que beneficiará a millones de mexicanos. Las reformas que propondrá la presidenta Sheinbaum son fundamentales para garantizar la justicia social y el bienestar del pueblo”, destacó.

Ávila subrayó que la reforma a la Ley del Infonavit, que busca garantizar el derecho a una vivienda digna y fortalecer la transparencia en el manejo de los recursos, es solo una de las iniciativas que serán prioridad para el Grupo Parlamentario de Morena.

“La reforma al Infonavit prioriza el bienestar de las y los trabajadores y asegura un uso eficiente y transparente de los recursos. Con auditorías externas, eliminamos el margen de corrupción y garantizamos un manejo adecuado de los fondos”, explicó.



También mencionó temas como la transformación de Petróleos Mexicanos (PEMEX), la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la mejora de las adquisiciones y obra pública, así como medidas contra el nepotismo.

En cuanto a los detalles de la reforma, Ávila destacó la creación de una empresa filial del Infonavit que construirá vivienda social utilizando remanentes presupuestales del propio instituto.

Dicho modelo permitirá atender la creciente demanda de vivienda sin comprometer recursos federales, beneficiando directamente a las familias más necesitadas.

Finalmente, el diputado desmintió las campañas de desinformación sobre la reforma.

“Es completamente falso que se ponga en riesgo el patrimonio de las y los trabajadores. Esta reforma, al contrario, fortalece sus derechos y les da mayor certeza en el manejo de sus recursos”, aseveró.

El diputado Arturo Ávila concluyó reafirmando el compromiso de Morena con las reformas que transformarán al país.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/26/diputados-de-morena-se-declaran-listos-para-aprobar-nuevo-paquete-de-reformas-de-sheinbaum/>